



Quand les profs... COURRIEL

2009-2010

Rédaction: Diane Lafrance
 Secrétariat: Luc Loignon

Le mercredi
 20 janvier 2010
 (version pour imprimer)

- ACCUEIL
- QUAND LES PROFS
- LE SYNDICAT
- COMITÉS
- DOSSIERS SYNDICAUX
- PUBLICATIONS

Sommaire

- Négociation: Pour un fort mouvement de solidarité
- Prochaine assemblée générale
- Urgence en Haïti

Négociation:

Pour un fort mouvement de solidarité

À compter du 26 janvier prochain, des membres de l'exécutif passeront dans les différents départements pour vous remettre un foulard en polar à l'effigie de la FNEEQ-CSN et rappelant la présente négociation du Front commun. Le port de cet article de visibilité s'inscrit dans une campagne plus large d'information, de sensibilisation et de promotion des demandes des employés (450 000) du secteur public.

Il est ESSENTIEL que vous le portiez partout et fièrement! Ce geste simple vous demande peu d'investissement et, n'en doutez point, frappe l'imaginaire plus qu'on peut le penser. Imaginez 500 foulards qui se promènent au Cégep à chaque jour!! La direction ainsi que les étudiants, tout comme la population en général, doivent sentir que nous sommes en négociation. Nous vous rappelons qu'actuellement même si la partie patronale semble vouloir convenir d'une entente signée dans les meilleurs délais, leurs offres, tout autant à la table centrale (7% d'augmentation de la **masse salariale** sur 5 ans¹) qu'à la table sectorielle (davantage de reddition de compte, obtention plus difficile de la permanence, etc.), sont inadéquates et ne répondent pas aux besoins exprimés par nos demandes (voir le **dépôt patronal**). Nos conditions de travail se sont suffisamment détériorées depuis



Plage horaire



SPECS-CSN

475, rue du Cégep
 Pavillon 2, local 54-180
 Sherbrooke (Québec)
 J1E 4K1

819 564-6350 #5330
 819 562-6030 - télécopieur

plusieurs années, sans compter qu'on nous a imposé nos conditions de travail lors de la dernière convention collective par le décret.

Un fort mouvement de solidarité ne pourra certes pas nuire, bien au contraire, à obtenir des conditions de travail décentes.

Nous vous entretiendrons entre autres de la négociation lors de la prochaine assemblée générale du SPECS-CSN qui aura lieu **le mercredi 10 février 2010 de 11 h 30 à 14 h 15**. Plus de détails suivront sous peu.

(1) i.e. entre autres l'augmentation des échelles de traitement de **0,5%** en 2010; de **0,75%** en 2011, **1,00%** en..., **1,25%** et **1,5%** en 2014 pour un total de **5,00% en cinq ans**.



Urgence en Haïti

Nous vous rappelons la collecte de fonds en aide à la population haïtienne, initiée par le Cégep en collaboration avec les trois syndicats et l'Association des cadres, qui aura lieu ce jeudi 21 janvier de 10 h à 14 h au niveau 2 du pavillon 2 et au niveau 2 du pavillon 6 (face à la cafétéria). Merci à l'avance de votre générosité!

Plus de détails:

- Urgence en Haïti - Alternatives appelle à la solidarité entre les peuples
- Haïti dans nos cœurs, nos pensées, notre solidarité
- Partenaire du Carrefour de solidarité internationale en Haïti : Soupir de soulagement, ils s'en tirent sains et saufs



Consultez notre dossier de presse

Aussi, à lire:

- *Info-négo* [FNEEQ] [Intersectoriel]

- Front commun





URGENCE EN HAÏTI



Alternative appelle à la solidarité entre les peuples

Port-au-Prince a été secoué par un tremblement de terre d'une magnitude 7,0 laissant des dommages très considérables et une population en pleins désarrois. Bien qu'il soit impossible à ce stade de connaître l'étendue réelle de la catastrophe, le Premier ministre haïtien Jean-Max Bellerive a avancé le chiffre de 100 000 décès potentiels !!

Alternatives en appelle à la solidarité et à la générosité de la population québécoise afin d'aider une communauté déjà lourdement éprouvée.

Depuis des années Alternatives et ses partenaires Haïtiens travaillent sur l'avancement des droits des collectivités locales et la participation démocratique citoyenne. Présentement, les partenaires d'Alternatives à Port-au-Prince se retrouvent dans une situation particulièrement difficile et confuse les obligeant à recentrer les interventions immédiates autour d'appuis d'urgence à la population la plus pauvres des Amériques.

Dans l'urgence, il importe de soutenir des partenaires locaux dont l'intervention pourra se joindre aux efforts internationaux de secours immédiats mais aussi perdurer pour le développement futur du pays.

Les personnes et les organisations désirant faire un don à Alternatives et ainsi se joindre aux efforts de solidarité, peuvent faire parvenir leurs dons au 3720 du Parc, bureau 300, Montréal, Qc, H2X 2J1

POUR PLUS D'INFORMATION CONTACTEZ : NAZANINE SHAMDOUST 514 982-6606 POSTE : 2221

- [Devenez membre](#)
- [S'inscrire au bulletin](#)
- [Faites un don](#)
- [Plan du site](#)
- [Contact](#)

RECHERCHE



LE DEVOIR

Au nom de tous les membres du Centre international de solidarité ouvrière (CISO) et de son équipe, nous voulons exprimer ici toute notre solidarité à la population haïtienne et à la communauté haïtienne du Québec dont nous partageons la souffrance et l'inquiétude face au désastre déclenché par le terrible séisme du 12 janvier dernier.

La solidarité s'organise et le CISO se prépare à faire sa part. Déjà plusieurs de nos membres, la CSN, la FTQ, la CSQ, la FIQ, se sont joints à la Coalition humanitaire dont font partie Oxfam-Québec, Oxfam-Canada, Care Canada et l'Aide à l'enfance.

Par ailleurs, plusieurs organismes membres de l'Association québécoise des organismes de coopération internationale (AQOCI) qui font de l'aide humanitaire se mobilisent aussi. Ainsi, des organismes tels que Développement et Paix, Médecins du Monde, le CECI, l'œuvre Léger et Plan Nagua se sont mobilisés pour la cause haïtienne.

Le CISO invite ses membres et ami-e-s ainsi que la population à faire des dons pour que les différents intervenants puissent fournir les secours d'urgence.

Vous trouverez les coordonnées des différents organismes dans le [communiqué de l'AQOCI](#).

Le peuple haïtien commence à se relever courageusement. Nous sommes et serons à ses côtés dans cette terrible épreuve.

Nous vous invitons également à consulter le communiqué émis le 13 janvier dernier par la Confédération syndicale internationale (CSI) *Séisme à Haïti : Une opération humanitaire internationale doit être mobilisée de toute urgence*

Partenaire du CSI en Haïti : Soupir de soulagement, ils s'en tirent sains et saufs

Sherbrooke, le 19 janvier 2010 – Une semaine après le séisme qui a ravagé Haïti, le Carrefour de solidarité internationale (CSI) apprend que les membres de la Caritas paroissiale de Gros Morne, partenaire du CSI, s'en tirent sains et saufs.

« J'ai été très heureux d'apprendre que nos partenaires se portent relativement bien. Seulement quelques blessures mineures sont à déplorer. Du côté des infrastructures, on rapporte plusieurs murs fissurés et un mur du centre de formation qui s'est affaissé, » explique Étienne Doyon, agent de projets et de stages. Cela fait déjà une vingtaine d'années que le CSI et la Caritas paroissiale ont établi un partenariat. Les initiatives mises sur pied touchent deux volets : des projets en éducation primaire et technique ainsi que des projets en développement principalement lié à l'approvisionnement en eau.

Bien que les communications par Internet soient encore ardues, la Caritas paroissiale devrait soumettre sous peu l'évaluation des dommages au CSI. D'après ce premier échange de courriels, la situation à Gros Morne apparaît beaucoup moins catastrophique qu'ailleurs en Haïti. M. Doyon insiste : « Cependant, nous attendons une évaluation plus précise de la situation afin de juger de la pertinence de modifier à court et moyen terme notre plan d'action à Gros Morne. »

En signe de solidarité envers le peuple haïtien et étant donné l'état d'urgence qui prévaut en Haïti, le CSI invite l'ensemble de son réseau ainsi que la population estrienne à donner généreusement à la **campagne Ce jeudi... l'Estrie pour Haïti** qui aura lieu **ce jeudi, le 21 janvier**. Dans le cadre de cette campagne, le CSI amassera dans ses bureaux, au 165, rue Moore à Sherbrooke, de 8h30 à 16h30, **des dons pour Développement et paix**, une organisation membre du Carrefour de solidarité internationale.

À propos du CSI

Le Carrefour de solidarité internationale est un regroupement d'organismes qui oeuvre pour la solidarité internationale, la justice sociale et le développement durable. Depuis 1976, le CSI, en collaboration avec ses partenaires régionaux et internationaux, soutient des projets de développement, réalise des stages de solidarité pour les jeunes dans les pays du Sud, organise des activités de sensibilisation à la réalité et aux enjeux internationaux et soutient concrètement l'avenue du commerce équitable.

Source :

Caroline Nault

Agente de communication

Tél. : 819 566-8595, poste 24

Courriel : communications@csisher.com

Pour de l'information sur le partenaire :

Étienne Doyon

Agent de projets et de stages (Afrique et Haïti)

Tél. : 819 566-8595, poste 25

Courriel : etiennedoyon@csisher.com

* * *